

Para vigilar el consumo de alcohol y drogas al volante.

La Policía Local colabora en la nueva campaña de la DGT

Vva. de la Cañada, 7 de jun. 2017.- La Policía Local va a realizar durante toda esta semana controles de alcohol y drogas en diferentes franjas horarias y puntos del municipio en el marco de la nueva campaña promovida por la [Dirección General de Tráfico](#).

“Apoyamos una vez más a la DGT porque es fundamental concienciar a los ciudadanos de los riesgos que conlleva conducir bajo los efectos del alcohol y sustancias estupefacientes”, explicó la concejala de Seguridad, Julia Tortosa.

Está previsto que la Policía Local realice unas doscientas pruebas de alcohol y drogas a los conductores durante esta semana.